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Boccardi
(Assoeventi)
«Il paradosso
dei ristori»

l ROMA. “Il parametro uti-
lizzato dal Governo per rim-
borsare i mancati ricavi dei
vari settori della ristorazione
nel mese di dicembre (con fe-
stività che vanno dall’Imma-
colata a San Silvestro) è il mese
di aprile dell’anno scorso, dove
ci sono stati 21 giorni di Qua-
resima, visto che Pasqua è sta-
ta appunto il 21 aprile. Cioè, per
ristorare i mancati incassi del
mese più produttivo dell’anno,
il Governo prende come pa-
rametro il mese meno produt-
tivo dell’anno, facendo equi-
valere il cenone di Natale e
Capodanno al digiuno della
Quaresima, quando non si
mangia e non ci si sposa. Que-
st’anno molte imprese dei set-
tori degli Eventi, del Wedding e
dei Meeting hanno perso fino al
95 per cento del fatturato ri-
spetto al 2019, dal momento che
hanno potuto lavorare solo per
alcune settimane, ma hanno
ricevuto e riceveranno ristori
che non consentiranno in al-
cun modo di poter proseguire
l’attività e saranno pertanto co-
strette a chiudere definitiva-
mente. Trattandosi di decreto
legge, e quindi emendabile dal
Parlamento, invitiamo tutte le
forze politiche ad apportare le
dovute modifiche per parame-
trare il ristoro al mese di di-
cembre del 2019”.

Lo afferma Michele Boccar-
di, presidente di Assoeventi,
l’associazione di Confindustria
dei settori Events, Luxury e
Wedding

ASSOEVENTI Michele Boccardi
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Servizio riscossione dei tributi
verso un nuovo bando europeo?
Ma non viene scartata l’ipotesi della «internalizzazione»

PALAZZO DI CITTÀ
I SOLDI DEI CITTADINI

LE TAPPE
Il consiglio comunale deve esprimersi.
Fibrillazioni nella maggioranza. Il Pd:
«Pronti a discutere le due opzioni»

Una delle ultime sedute in presenza del Consiglio comunale

l E’ una delle questioni chia-
ve per la sussistenza del Co-
mune di Foggia che deve poter
contare su entrate certe. Par-
liamo della riscossione dei tri-
buti, diventata da un decennio
un problema per via degli ef-
fetti collaterali di appalti, fal-
limenti, indagini della polizia
giudiziaria, interdittive anti-
mafia e chi più ne ha ne metta
oltre allo scontro spesso al ve-
triolo all’interno della maggio-
ranza di centrodestra (nel pre-
cedente mandato con le accuse
del consigliere Mainiero e
nell’attuale con i rilievi di Lon-
go).

Sta di fatto che intorno agli
atti di indirizzo del consiglio
comunale per l’eventuale affi-
damento tramite gara di ap-
palto continuano a registrarsi
polemiche, sia aperte sia sot-
totraccia.

Negli ultimi decenni il ser-
vizio della riscossione tributi è
passato dalla Gema all’Aipa,
quindi dalla Global all’Adria -
tica servizi. Ed ha lasciato in
qualche occasione anche mi-
lioni di euro non più recupe-
rabili.

Sulla questione intervengo-
no i consiglieri del Partito de-

mocratico che, in una nota, af-
fermano che «La futura gestio-
ne dei tributi comunali deve
garantire due diritti fondamen-
tali: quello dei cittadini ad ave-
re un servizio efficiente; quello
di tutti i lavoratori attualmente
impiegati alla prosecuzione
dell'attività fin qui svolta per la
Pubblica Amministrazione.».

«L'approssimarsi della sca-
denza del termine dell'affida-
mento delle attività alla An-
dreani Servizi ha provocato fi-
brillazioni inspiegabili e ingiu-
stificabili a Palazzo di Città,
dove più d'uno vorrebbe distin-
guere chi lavora tra figli e fi-
gliastri e vorrebbe selezionare
i tributi da internalizzare e
quelli da esternalizzare, solu-
zione questa assolutamente
non convincente. La circola-
zione di bozze anonime di de-
libere è, più che probabilmen-
te, il frutto avvelenato dell'en-
nesima lotta intestina tra il sin-
daco Landella e la maggioranza
di centrodestra come tra le di-
verse forze politiche che la
compongono. Il gruppo del Par-
tito Democratico è disponibile
a partecipare costruttivamente
alla discussione sul futuro del-
la gestione dei tributi comunali
a patto e condizione che si operi
con trasparenza e si salvaguar-
dino i diritti di tutti i lavoratori
oggi impegnati nel servizio.

Il PD chiede che il Consiglio
Comunale si esprima nella pie-

na consapevolezza della scelta
da compiere e delle soluzioni
da adottare ponendo a base del-
la discussione una dettagliata
analisi giuridica, economica e
finanziaria relativamente alla
completa internalizzazione del
servizio ovvero esternalizza-
zione con un nuovo bando eu-
ropeo, che in entrambi i casi
garantiscano la totale salva-
guardia dei lavoratori, nonché
la efficienza ed efficacia del ser-
vizio», così in una dichiara-
zione dei consiglieri comunali
Pasquale Dell'Aquila (capo-
gruppo), Lia Azzarone, Fran-
cesco De Vito, Michele Norillo
e Annarita Palmieri.

FOGGIA Palazzo di città
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